

小学部の子どもたちの様子〈8・9月〉

2学期は、福島市で「まん延防止等重点措置」が実施され、学習活動においては「遠足」「修学旅行」「水遊び」等、感染対策を講じてもお感染リスクが高い学習活動を延期や取りやめとし、安全を確保しながらのスタートとなりました。

このような状況ですが、子どもたちは友達や教師に会えることを楽しみにしながら始業式を迎え、元気に2学期の学習に取り組んでいます。

季節の学習

8月は「夏」にちなんだ「砂遊び」「夏祭り遊び」などの活動をしました。友達や教師の遊びを手本にしながら遊んだり、友達と協力しながら準備をしたり、身近な人とかわりながら学習することができました。



9月は、「野菜の収穫」や「敬老の日のプレゼント作り」などを行いました。野菜の世話や観察をしながら、育てている野菜について知ったり、成長に喜びを感じたりしました。敬老の日のプレゼントは、日頃お世話になっているおじいさんやおばあさんへの感謝の気持ちを込めて、丁寧に作ることができました。



「太陽祭をがんばろう」

10月23日（土）に行われる太陽祭に向けての学習が始まりました。自分の得意なことやできるようになったことなどを学年ごとに発表します。準備物を制作したり、自分の役割を覚えたりしながら、本番に向けて気持ちを高めて取り組んでいます。



